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一年を振り返って

御　　礼

-１- -２- -３- -４-

　本年度一年を振り返り、長きでも有り短くも有り、人生の中で一番充実した一年のよう
な気がします。昨年2023年７月に始まりました。年度がスタートし初例会に於きまして
の初心表明で話した内容についてははっきり覚えております。気持ちは天にも昇る思い
のごとく、緊張感で一杯でありました。国際ロータリー会長、ゴードンＲマッキナリー氏
のテーマ「世界に希望を生み出そう」で始まり、2660地区延原健二ガバナーの継続と変化
を旗頭に、2023-24年の幕が開きました。本クラブにおきましては、本年度クラブテーマ

「温故知新」（故きを温ねて新しきを知る）を軸に一年間活動を推し進めて参りました。
　本年度の道のりは本当に艱難辛苦とも言える中にもロータリーの友情や本年度執行部、
理事、役員、各委員長様に助けられ事業を取り行えました。心から感謝申し上げます。又
会員一同の皆様方に厚い御協力、歴代会長、諸先輩様から会長の思う事業を精一杯やれと
心温まる激を頂き事業を取り行って参りました。ありがとうございました。
　また、ロータリーを私は私なりに解釈さして頂き、ロータリーの網領、四つとテストを理
解しロータリーライフを送っていく中で、ロータリーは親睦と奉仕をもっとうに推し進め
ていくのが教えであって、これをどのように実践して行くのかは各ロータリアンだと思い
ます。また、各ロータリアンにも色々な考え方があって色々な真念をもってロータリー活
動をされているのだと感じさされました。職業奉仕を軸として行動するロータリークラ
ブ「超我の奉仕」（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）を旗頭に進んで
きておられる訳ですが、やはり各人、各人方向性は色々異なって行動されているのが現状
です。ロータリーの教えを皆様理解され各人に合ったロータリー活動をされているのだ
と一年で感じさされているこの一年です。私の考えるロータリー活動はロータリーの教
え、皆様理解され自分に合った奉仕活動をされるのが一番大事な事ではないかとこの一年
にとても強く感じました。ロータリーとはこうでなければいけない、ロータリアンはこう
いうふうに生きていかなければいけない。というのではなく、ロータリーライフを過ごし
ている中で何年何十年かかって出来て行く本当の意味のロータリアンではないかと一年
間で強く感じさされました。
　ロータリーのすばらしさ（超我の奉仕）小さな火には小さな熱が大きな火には大きな熱
が（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）。を信じて一年間邁進してき
ました。奉仕事業各委員会事業にはほぼ休むことなく、新型コロナウイルス感染症を忘れ
させる様な、払拭する事業を多数実施致しました。昨年５月には新型コロナウイルス感染
症も２類から５類に変わり暗国の世界から通常の世の中に戻り、それに乗じてこの３年間
を一挙にとり戻せたかと思います。少しやりすぎた面もありましたが、やっと通常に戻れ
たなぁと安堵致しております。猪突猛進で進んで来て今これでよかったのかなぁと考え
させられる所で御座います。

　今、一年を振り返り確かに楽しかった事もたくさんありましたが、やはりつらかった事
が今、走馬灯のごとく頭をかけめぐっております。この２年は私の人生の中で一番の試練
の時だったと感じとらせて頂いております。
　この一年に感謝です！！

　今年の活動を委員会別に駆け足でたどって行きたいと思います。
　まず始めに
　●ＳＡＡ委員会／小谷委員長。会場設営はもとよりフードロス防止に人力を尽くして
　　頂きニコニコにつきましては目標を達成して頂きました。
　●クラブ管理運営委員会/山陰委員長。７つの小委員会をみごとに取りまとめて頂きま
　　した。
　●会員増強推進委員会／委員長不在の中、水野副委員長のとりはからいで、今まで懸案
　　事項でありました女性会員・外国籍会員の門戸を開いて頂きました。
　●出席委員会／倉内委員長。出席率向上の為、メーク・アップの推奨をして頂きまた
　　2024年４月24日には100％達成例会をして頂きました。
　●親睦活動委員会／吉本委員長。会員相互の親睦に人力を尽くして頂きました。
　　７月には初親睦会、京都方面・10月には梅田スカイビルの見学・12月センタラグラ
　　ンドホテルにて忘年家族会・春には神戸方面と、楽しい親睦会ができました。
　●越中八尾委員会／渋谷委員長。９月には越中おはら「風の盆」に見学にまいりました。
　　１月31日は越中八尾ロータリークラブとの友好クラブから姉妹クラブとして締結書
　　の巻き直しを実施しました。
　　２月には越中八尾ロータリークラブが八尾クラブに公式訪問されました。
　●プログラム委員会／野村委員長。本年度の卓話は会員の参加意識を高めるため会員
　　の卓話に重きをおいて頂きました。内容と致しましては私を語る・会社語る・リレー
　　卓話等、会員の参考となる卓話を実施して頂きました。
　●クラブ研修委員会/松本委員長。故戸田パストガバナーをしのび著書から会長の時間
　　を利用して紹介致しました。
　●クラブ広報委員会／加藤委員長。フェイスブックにて活動の投稿を強化しました。
　　またマイロータリー登録率を90％迄に持ち上げる事ができました。
　●職業奉仕委員会／吉田委員長。11月には第一回目目の炉辺会議を実施され、９月には
　　若手ロータリアンと京都にて職業奉仕懇談会を。１月の職業奉仕月間には「職業奉仕
　　について」卓話を実施され５月に信貴山十三屋にて今年度を振り返るをテーマに２回
　　目炉辺会議を実施されました。それと会員の職業が細かくわかる名簿作成を実施し
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　　て頂きました。
　●社会奉仕委員会／西村委員長。国内において八尾市民に喜んで頂き街を明るく八尾
　　駅前から本町２丁目公園迄クラウドファンディング、また地区補助金を利用してクリ
　　スマスイルミネーション事業を行い、また、ふたば里親会の里子・里親に大阪のワー
　　ルド牧場にて一泊二日の研修会を実施致しました。
　●国際奉仕委員会／竹中委員長。海外におきましてフィリピンに於いてグローバル補
　　助金を使用しての水と衛生を主眼に８校の小学校に手洗い及びトイレを設置致しま
　　した。まだまだ医療体制が整って無い中ドクターカーとして救急車を寄贈致し、貧困
　　なる子供達に食べ物の提供をして参りました。長年姉妹クラブ台北東ロータリーク
　　ラブ60周年式典にも参加して参りました。
　●ロータリー財団委員会／相馬委員長。年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金も達成
　　して頂きベネファクターも一名拝出いたしました。
　●青少年奉仕委員会／曽家委員長・浦上副委員長。少年サッカー大会、ＢＢＳでのボク
　　シング大会、八尾市内小中学校の行事にも参加し、昨今問題になっているいじめ、虐待、
　　不登校についても各種団体と協力致しました。
　●インターアクト委員会／鍋島委員長。本年はインターアクト国内研修で始まり、イン
　　ターアクト事業に色々参加して頂きました。
　●ローターアクト委員会／田中委員長。本年は設立八尾ローターアクトクラブ４年目
　　を迎え地区行事ＲＡＣ例会、色々な事業に参加して頂きローターアクトとロータリア
　　ンが一体となった一年だったと思います。
　●米山奨学委員会／新宮委員長。本年はダンティテゥンズン様を一年間お世話して頂
　　きました。福田カウンセラーお疲れ様でした。ズンチャンにおかれましては色々な
　　事業積極的に参加して頂きました。
　●クラブ計画戦略委員会／井川委員長、吉本副委員長。本年は色々な課題について議論
　　して頂きました。
　●中川会計
　　会計はもちろんそれ以外でも大変お世話になりました。
　　本年度理事会では、ご意見番として取りしきって頂き大変助かりました。ありがとう
　　ございました。
　簡単に一年を振り返って見ました。皆様一年間大変お世話になりました。
　最後に2023-24年度の執行部、山陰副会長、クラブ管理運営委員長として、また3000例
会は見事に成功さして頂きました。大槻幹事、理事会の取りまとめから例会運営また各活
動におきましてご尽力誠にありがとう御座いました。谷口副幹事すばらしい例会時間の

配分、心から頭がさがります。ありがとうございました。
　山本事務局、本当に一年間ありがとう御座いました。影になり日なたになり心配り心か
ら感謝申し上げます。一年間の集大成2023-24年度理事、役員、委員長様に心から感謝申
し上げます。年度の扉を閉じるのではなく、次年度への橋を築こうではありませんか！！
2024-25年度長竹年度に幸多かれと祈念申し上げまして、一年の振り返りとさして頂きま
す。

　本年度は昨年５月よりコロナ感染症が２類から５類に引き下げられ数多くの奉仕事業
を行うことが出来ました。
　児林会長は社会奉仕・国際奉仕事業に重点を置き海外での奉仕事業も通常時より力を
注いだ１年だったと思います。各委員長には大変ご協力を頂き最後までやり遂げること
が出来ました。
　今後もこの貴重な経験をもとにロータリー活動を行っていきたいと思います。
　会員の皆様のご協力ありがとうございました。
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　　本年度理事会では、ご意見番として取りしきって頂き大変助かりました。ありがとう
　　ございました。
　簡単に一年を振り返って見ました。皆様一年間大変お世話になりました。
　最後に2023-24年度の執行部、山陰副会長、クラブ管理運営委員長として、また3000例
会は見事に成功さして頂きました。大槻幹事、理事会の取りまとめから例会運営また各活
動におきましてご尽力誠にありがとう御座いました。谷口副幹事すばらしい例会時間の

配分、心から頭がさがります。ありがとうございました。
　山本事務局、本当に一年間ありがとう御座いました。影になり日なたになり心配り心か
ら感謝申し上げます。一年間の集大成2023-24年度理事、役員、委員長様に心から感謝申
し上げます。年度の扉を閉じるのではなく、次年度への橋を築こうではありませんか！！
2024-25年度長竹年度に幸多かれと祈念申し上げまして、一年の振り返りとさして頂きま
す。

　本年度は昨年５月よりコロナ感染症が２類から５類に引き下げられ数多くの奉仕事業
を行うことが出来ました。
　児林会長は社会奉仕・国際奉仕事業に重点を置き海外での奉仕事業も通常時より力を
注いだ１年だったと思います。各委員長には大変ご協力を頂き最後までやり遂げること
が出来ました。
　今後もこの貴重な経験をもとにロータリー活動を行っていきたいと思います。
　会員の皆様のご協力ありがとうございました。

会 長　児　林　秀　一

一年を振り返って
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-１- -２- -３- -４-

　本年度一年を振り返り、長きでも有り短くも有り、人生の中で一番充実した一年のよう
な気がします。昨年2023年７月に始まりました。年度がスタートし初例会に於きまして
の初心表明で話した内容についてははっきり覚えております。気持ちは天にも昇る思い
のごとく、緊張感で一杯でありました。国際ロータリー会長、ゴードンＲマッキナリー氏
のテーマ「世界に希望を生み出そう」で始まり、2660地区延原健二ガバナーの継続と変化
を旗頭に、2023-24年の幕が開きました。本クラブにおきましては、本年度クラブテーマ

「温故知新」（故きを温ねて新しきを知る）を軸に一年間活動を推し進めて参りました。
　本年度の道のりは本当に艱難辛苦とも言える中にもロータリーの友情や本年度執行部、
理事、役員、各委員長様に助けられ事業を取り行えました。心から感謝申し上げます。又
会員一同の皆様方に厚い御協力、歴代会長、諸先輩様から会長の思う事業を精一杯やれと
心温まる激を頂き事業を取り行って参りました。ありがとうございました。
　また、ロータリーを私は私なりに解釈さして頂き、ロータリーの網領、四つとテストを理
解しロータリーライフを送っていく中で、ロータリーは親睦と奉仕をもっとうに推し進め
ていくのが教えであって、これをどのように実践して行くのかは各ロータリアンだと思い
ます。また、各ロータリアンにも色々な考え方があって色々な真念をもってロータリー活
動をされているのだと感じさされました。職業奉仕を軸として行動するロータリークラ
ブ「超我の奉仕」（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）を旗頭に進んで
きておられる訳ですが、やはり各人、各人方向性は色々異なって行動されているのが現状
です。ロータリーの教えを皆様理解され各人に合ったロータリー活動をされているのだ
と一年で感じさされているこの一年です。私の考えるロータリー活動はロータリーの教
え、皆様理解され自分に合った奉仕活動をされるのが一番大事な事ではないかとこの一年
にとても強く感じました。ロータリーとはこうでなければいけない、ロータリアンはこう
いうふうに生きていかなければいけない。というのではなく、ロータリーライフを過ごし
ている中で何年何十年かかって出来て行く本当の意味のロータリアンではないかと一年
間で強く感じさされました。
　ロータリーのすばらしさ（超我の奉仕）小さな火には小さな熱が大きな火には大きな熱
が（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）。を信じて一年間邁進してき
ました。奉仕事業各委員会事業にはほぼ休むことなく、新型コロナウイルス感染症を忘れ
させる様な、払拭する事業を多数実施致しました。昨年５月には新型コロナウイルス感染
症も２類から５類に変わり暗国の世界から通常の世の中に戻り、それに乗じてこの３年間
を一挙にとり戻せたかと思います。少しやりすぎた面もありましたが、やっと通常に戻れ
たなぁと安堵致しております。猪突猛進で進んで来て今これでよかったのかなぁと考え
させられる所で御座います。

　今、一年を振り返り確かに楽しかった事もたくさんありましたが、やはりつらかった事
が今、走馬灯のごとく頭をかけめぐっております。この２年は私の人生の中で一番の試練
の時だったと感じとらせて頂いております。
　この一年に感謝です！！

　今年の活動を委員会別に駆け足でたどって行きたいと思います。
　まず始めに
　●ＳＡＡ委員会／小谷委員長。会場設営はもとよりフードロス防止に人力を尽くして
　　頂きニコニコにつきましては目標を達成して頂きました。
　●クラブ管理運営委員会/山陰委員長。７つの小委員会をみごとに取りまとめて頂きま
　　した。
　●会員増強推進委員会／委員長不在の中、水野副委員長のとりはからいで、今まで懸案
　　事項でありました女性会員・外国籍会員の門戸を開いて頂きました。
　●出席委員会／倉内委員長。出席率向上の為、メーク・アップの推奨をして頂きまた
　　2024年４月24日には100％達成例会をして頂きました。
　●親睦活動委員会／吉本委員長。会員相互の親睦に人力を尽くして頂きました。
　　７月には初親睦会、京都方面・10月には梅田スカイビルの見学・12月センタラグラ
　　ンドホテルにて忘年家族会・春には神戸方面と、楽しい親睦会ができました。
　●越中八尾委員会／渋谷委員長。９月には越中おはら「風の盆」に見学にまいりました。
　　１月31日は越中八尾ロータリークラブとの友好クラブから姉妹クラブとして締結書
　　の巻き直しを実施しました。
　　２月には越中八尾ロータリークラブが八尾クラブに公式訪問されました。
　●プログラム委員会／野村委員長。本年度の卓話は会員の参加意識を高めるため会員
　　の卓話に重きをおいて頂きました。内容と致しましては私を語る・会社語る・リレー
　　卓話等、会員の参考となる卓話を実施して頂きました。
　●クラブ研修委員会/松本委員長。故戸田パストガバナーをしのび著書から会長の時間
　　を利用して紹介致しました。
　●クラブ広報委員会／加藤委員長。フェイスブックにて活動の投稿を強化しました。
　　またマイロータリー登録率を90％迄に持ち上げる事ができました。
　●職業奉仕委員会／吉田委員長。11月には第一回目目の炉辺会議を実施され、９月には
　　若手ロータリアンと京都にて職業奉仕懇談会を。１月の職業奉仕月間には「職業奉仕
　　について」卓話を実施され５月に信貴山十三屋にて今年度を振り返るをテーマに２回
　　目炉辺会議を実施されました。それと会員の職業が細かくわかる名簿作成を実施し
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　　て頂きました。
　●社会奉仕委員会／西村委員長。国内において八尾市民に喜んで頂き街を明るく八尾
　　駅前から本町２丁目公園迄クラウドファンディング、また地区補助金を利用してクリ
　　スマスイルミネーション事業を行い、また、ふたば里親会の里子・里親に大阪のワー
　　ルド牧場にて一泊二日の研修会を実施致しました。
　●国際奉仕委員会／竹中委員長。海外におきましてフィリピンに於いてグローバル補
　　助金を使用しての水と衛生を主眼に８校の小学校に手洗い及びトイレを設置致しま
　　した。まだまだ医療体制が整って無い中ドクターカーとして救急車を寄贈致し、貧困
　　なる子供達に食べ物の提供をして参りました。長年姉妹クラブ台北東ロータリーク
　　ラブ60周年式典にも参加して参りました。
　●ロータリー財団委員会／相馬委員長。年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金も達成
　　して頂きベネファクターも一名拝出いたしました。
　●青少年奉仕委員会／曽家委員長・浦上副委員長。少年サッカー大会、ＢＢＳでのボク
　　シング大会、八尾市内小中学校の行事にも参加し、昨今問題になっているいじめ、虐待、
　　不登校についても各種団体と協力致しました。
　●インターアクト委員会／鍋島委員長。本年はインターアクト国内研修で始まり、イン
　　ターアクト事業に色々参加して頂きました。
　●ローターアクト委員会／田中委員長。本年は設立八尾ローターアクトクラブ４年目
　　を迎え地区行事ＲＡＣ例会、色々な事業に参加して頂きローターアクトとロータリア
　　ンが一体となった一年だったと思います。
　●米山奨学委員会／新宮委員長。本年はダンティテゥンズン様を一年間お世話して頂
　　きました。福田カウンセラーお疲れ様でした。ズンチャンにおかれましては色々な
　　事業積極的に参加して頂きました。
　●クラブ計画戦略委員会／井川委員長、吉本副委員長。本年は色々な課題について議論
　　して頂きました。
　●中川会計
　　会計はもちろんそれ以外でも大変お世話になりました。
　　本年度理事会では、ご意見番として取りしきって頂き大変助かりました。ありがとう
　　ございました。
　簡単に一年を振り返って見ました。皆様一年間大変お世話になりました。
　最後に2023-24年度の執行部、山陰副会長、クラブ管理運営委員長として、また3000例
会は見事に成功さして頂きました。大槻幹事、理事会の取りまとめから例会運営また各活
動におきましてご尽力誠にありがとう御座いました。谷口副幹事すばらしい例会時間の

配分、心から頭がさがります。ありがとうございました。
　山本事務局、本当に一年間ありがとう御座いました。影になり日なたになり心配り心か
ら感謝申し上げます。一年間の集大成2023-24年度理事、役員、委員長様に心から感謝申
し上げます。年度の扉を閉じるのではなく、次年度への橋を築こうではありませんか！！
2024-25年度長竹年度に幸多かれと祈念申し上げまして、一年の振り返りとさして頂きま
す。

　本年度は昨年５月よりコロナ感染症が２類から５類に引き下げられ数多くの奉仕事業
を行うことが出来ました。
　児林会長は社会奉仕・国際奉仕事業に重点を置き海外での奉仕事業も通常時より力を
注いだ１年だったと思います。各委員長には大変ご協力を頂き最後までやり遂げること
が出来ました。
　今後もこの貴重な経験をもとにロータリー活動を行っていきたいと思います。
　会員の皆様のご協力ありがとうございました。
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　本年度一年を振り返り、長きでも有り短くも有り、人生の中で一番充実した一年のよう
な気がします。昨年2023年７月に始まりました。年度がスタートし初例会に於きまして
の初心表明で話した内容についてははっきり覚えております。気持ちは天にも昇る思い
のごとく、緊張感で一杯でありました。国際ロータリー会長、ゴードンＲマッキナリー氏
のテーマ「世界に希望を生み出そう」で始まり、2660地区延原健二ガバナーの継続と変化
を旗頭に、2023-24年の幕が開きました。本クラブにおきましては、本年度クラブテーマ

「温故知新」（故きを温ねて新しきを知る）を軸に一年間活動を推し進めて参りました。
　本年度の道のりは本当に艱難辛苦とも言える中にもロータリーの友情や本年度執行部、
理事、役員、各委員長様に助けられ事業を取り行えました。心から感謝申し上げます。又
会員一同の皆様方に厚い御協力、歴代会長、諸先輩様から会長の思う事業を精一杯やれと
心温まる激を頂き事業を取り行って参りました。ありがとうございました。
　また、ロータリーを私は私なりに解釈さして頂き、ロータリーの網領、四つとテストを理
解しロータリーライフを送っていく中で、ロータリーは親睦と奉仕をもっとうに推し進め
ていくのが教えであって、これをどのように実践して行くのかは各ロータリアンだと思い
ます。また、各ロータリアンにも色々な考え方があって色々な真念をもってロータリー活
動をされているのだと感じさされました。職業奉仕を軸として行動するロータリークラ
ブ「超我の奉仕」（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）を旗頭に進んで
きておられる訳ですが、やはり各人、各人方向性は色々異なって行動されているのが現状
です。ロータリーの教えを皆様理解され各人に合ったロータリー活動をされているのだ
と一年で感じさされているこの一年です。私の考えるロータリー活動はロータリーの教
え、皆様理解され自分に合った奉仕活動をされるのが一番大事な事ではないかとこの一年
にとても強く感じました。ロータリーとはこうでなければいけない、ロータリアンはこう
いうふうに生きていかなければいけない。というのではなく、ロータリーライフを過ごし
ている中で何年何十年かかって出来て行く本当の意味のロータリアンではないかと一年
間で強く感じさされました。
　ロータリーのすばらしさ（超我の奉仕）小さな火には小さな熱が大きな火には大きな熱
が（もっとも多く奉仕するものもっとも多くむくいられる）。を信じて一年間邁進してき
ました。奉仕事業各委員会事業にはほぼ休むことなく、新型コロナウイルス感染症を忘れ
させる様な、払拭する事業を多数実施致しました。昨年５月には新型コロナウイルス感染
症も２類から５類に変わり暗国の世界から通常の世の中に戻り、それに乗じてこの３年間
を一挙にとり戻せたかと思います。少しやりすぎた面もありましたが、やっと通常に戻れ
たなぁと安堵致しております。猪突猛進で進んで来て今これでよかったのかなぁと考え
させられる所で御座います。

　今、一年を振り返り確かに楽しかった事もたくさんありましたが、やはりつらかった事
が今、走馬灯のごとく頭をかけめぐっております。この２年は私の人生の中で一番の試練
の時だったと感じとらせて頂いております。
　この一年に感謝です！！

　今年の活動を委員会別に駆け足でたどって行きたいと思います。
　まず始めに
　●ＳＡＡ委員会／小谷委員長。会場設営はもとよりフードロス防止に人力を尽くして
　　頂きニコニコにつきましては目標を達成して頂きました。
　●クラブ管理運営委員会/山陰委員長。７つの小委員会をみごとに取りまとめて頂きま
　　した。
　●会員増強推進委員会／委員長不在の中、水野副委員長のとりはからいで、今まで懸案
　　事項でありました女性会員・外国籍会員の門戸を開いて頂きました。
　●出席委員会／倉内委員長。出席率向上の為、メーク・アップの推奨をして頂きまた
　　2024年４月24日には100％達成例会をして頂きました。
　●親睦活動委員会／吉本委員長。会員相互の親睦に人力を尽くして頂きました。
　　７月には初親睦会、京都方面・10月には梅田スカイビルの見学・12月センタラグラ
　　ンドホテルにて忘年家族会・春には神戸方面と、楽しい親睦会ができました。
　●越中八尾委員会／渋谷委員長。９月には越中おはら「風の盆」に見学にまいりました。
　　１月31日は越中八尾ロータリークラブとの友好クラブから姉妹クラブとして締結書
　　の巻き直しを実施しました。
　　２月には越中八尾ロータリークラブが八尾クラブに公式訪問されました。
　●プログラム委員会／野村委員長。本年度の卓話は会員の参加意識を高めるため会員
　　の卓話に重きをおいて頂きました。内容と致しましては私を語る・会社語る・リレー
　　卓話等、会員の参考となる卓話を実施して頂きました。
　●クラブ研修委員会/松本委員長。故戸田パストガバナーをしのび著書から会長の時間
　　を利用して紹介致しました。
　●クラブ広報委員会／加藤委員長。フェイスブックにて活動の投稿を強化しました。
　　またマイロータリー登録率を90％迄に持ち上げる事ができました。
　●職業奉仕委員会／吉田委員長。11月には第一回目目の炉辺会議を実施され、９月には
　　若手ロータリアンと京都にて職業奉仕懇談会を。１月の職業奉仕月間には「職業奉仕
　　について」卓話を実施され５月に信貴山十三屋にて今年度を振り返るをテーマに２回
　　目炉辺会議を実施されました。それと会員の職業が細かくわかる名簿作成を実施し
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　　て頂きました。
　●社会奉仕委員会／西村委員長。国内において八尾市民に喜んで頂き街を明るく八尾
　　駅前から本町２丁目公園迄クラウドファンディング、また地区補助金を利用してクリ
　　スマスイルミネーション事業を行い、また、ふたば里親会の里子・里親に大阪のワー
　　ルド牧場にて一泊二日の研修会を実施致しました。
　●国際奉仕委員会／竹中委員長。海外におきましてフィリピンに於いてグローバル補
　　助金を使用しての水と衛生を主眼に８校の小学校に手洗い及びトイレを設置致しま
　　した。まだまだ医療体制が整って無い中ドクターカーとして救急車を寄贈致し、貧困
　　なる子供達に食べ物の提供をして参りました。長年姉妹クラブ台北東ロータリーク
　　ラブ60周年式典にも参加して参りました。
　●ロータリー財団委員会／相馬委員長。年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金も達成
　　して頂きベネファクターも一名拝出いたしました。
　●青少年奉仕委員会／曽家委員長・浦上副委員長。少年サッカー大会、ＢＢＳでのボク
　　シング大会、八尾市内小中学校の行事にも参加し、昨今問題になっているいじめ、虐待、
　　不登校についても各種団体と協力致しました。
　●インターアクト委員会／鍋島委員長。本年はインターアクト国内研修で始まり、イン
　　ターアクト事業に色々参加して頂きました。
　●ローターアクト委員会／田中委員長。本年は設立八尾ローターアクトクラブ４年目
　　を迎え地区行事ＲＡＣ例会、色々な事業に参加して頂きローターアクトとロータリア
　　ンが一体となった一年だったと思います。
　●米山奨学委員会／新宮委員長。本年はダンティテゥンズン様を一年間お世話して頂
　　きました。福田カウンセラーお疲れ様でした。ズンチャンにおかれましては色々な
　　事業積極的に参加して頂きました。
　●クラブ計画戦略委員会／井川委員長、吉本副委員長。本年は色々な課題について議論
　　して頂きました。
　●中川会計
　　会計はもちろんそれ以外でも大変お世話になりました。
　　本年度理事会では、ご意見番として取りしきって頂き大変助かりました。ありがとう
　　ございました。
　簡単に一年を振り返って見ました。皆様一年間大変お世話になりました。
　最後に2023-24年度の執行部、山陰副会長、クラブ管理運営委員長として、また3000例
会は見事に成功さして頂きました。大槻幹事、理事会の取りまとめから例会運営また各活
動におきましてご尽力誠にありがとう御座いました。谷口副幹事すばらしい例会時間の

配分、心から頭がさがります。ありがとうございました。
　山本事務局、本当に一年間ありがとう御座いました。影になり日なたになり心配り心か
ら感謝申し上げます。一年間の集大成2023-24年度理事、役員、委員長様に心から感謝申
し上げます。年度の扉を閉じるのではなく、次年度への橋を築こうではありませんか！！
2024-25年度長竹年度に幸多かれと祈念申し上げまして、一年の振り返りとさして頂きま
す。

　本年度は昨年５月よりコロナ感染症が２類から５類に引き下げられ数多くの奉仕事業
を行うことが出来ました。
　児林会長は社会奉仕・国際奉仕事業に重点を置き海外での奉仕事業も通常時より力を
注いだ１年だったと思います。各委員長には大変ご協力を頂き最後までやり遂げること
が出来ました。
　今後もこの貴重な経験をもとにロータリー活動を行っていきたいと思います。
　会員の皆様のご協力ありがとうございました。



理　事　会　記　録
月 日 議　　　　事 月 日 議　　　　事
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月 日 議　　　　事 月 日 議　　　　事

-７-

７.  ５

７. 12

８.  ２

８. 30

９.  ６

10.  ４

上半期会費請求書の件
社労士報酬の件
フィリピン救急車寄贈の件
インターアクト国内研修 予算変更の件
大阪北RAC 55周年記念式典参加費の件
ご夫人誕生日祝いの件

短期青少年交換講習料の件

前回議事録
７月会計報告
初親睦会 決算の件
メークアップの件
テーブルクロスの件
フィリピン ブラカンの件
大石会員 退会の件
ピアノ演奏者 別府さん労災保険の件
ガバナー補佐選出の件

社会奉仕 クラウドファンディング チラシ作成の件

前回議事録
８月会計報告
フィリピン共和国公式訪問の件
イルミネーション クラウドファンディングの件
八尾市市民憲章 会費の件
自衛隊協賛金の件
大阪フレンドＲＣ 25周年 祝賀会の件
秋の親睦旅行 日時・会費の件
女性・外国籍等、例会へのゲスト参加の件

前回議事録
９月会計報告
クラブSNS運用の件とオリジナルウェア制作の件
秋の親睦旅行の件
米山レクリエーション参加費の件
秋のRYLA登録料の件
イルミネーション 噴水前
イルミネーション 本町公園
台北東ＲＣ公式訪問の件（11/5～7）
二和会事務局参加費の件
救急車寄贈の件
規定審議会の件
65周年の件
衛星クラブの件
ガバナー補佐の件
新会員と理事・役員懇親会の件
炉辺会議 日時

グローバル補助金 現金拠出金送金の件
こどもいじめサミットの件
八尾地区BBS会 発足10年記念の件

2023-24年度インターアクト年次大会登録費の件

前回議事録
10月会計報告
秋の親睦旅行の件
台北東ＲＣ 60周年記念式典及びお土産代の件
イルミネーションの件
里親・里子の件
新会員 承認の件
八尾市こどもサミットの件
ガバナー補佐 輩出の件
地区出向の件
八尾市こどもサミット ネームプレート寄贈の件
炉辺会議の件
八尾ＲＡＣ 活動費の件
忘年家族会 日時・場所・会費の件
フィリピン 救急車寄贈の件
映画「ひとくず」への協賛金の件

前回議事録
11月会計報告
忘年家族会の件
少年サッカー大会支援金の件
介護施設で餅つきの件
大阪御堂筋本町ＲＣ 10周年記念式典お祝い金の件
八尾ＲＣ オリジナルウェア制作の件
クラブバナー作成の件
事務局ＰＣ ウイルスソフトの件
里親里子事業報告の件
宇野会員退会の件
米山奨学生 クリスマス参加費の件
事務局休み振り替え及び年末年始休暇の件
金光八尾ＩＡＣ顧問 忘年家族会登録料の件
炉辺会議事業報告の件

10.  11

10.  18

11.  １

12.  ６

１. 10

２.  ７

２. 14

２. 28

３.  ６

前回議事録
12月会計報告
下半期会費請求の件
忘年家族会 事業報告の件
越中八尾ＲＣとの姉妹締結調印式の件
3000回例会の件
2/3（土）IMRDに伴う移動例会の件
職業奉仕 名簿作成の件
米山奨学生 地区大会晩さん会登録費の件
フィリピン渡航の件
餅つき事業報告の件
街路樹イルミネーション事業報告の件
噴水広場イルミネーション事業報告書の件

前回議事録
１月会計報告
3000回例会事業報告書
街路樹イルミネーション事業報告書
春の親睦旅行 日時・場所・会費の件
フィリピン 渡航の件
フィリピン 友好クラブ締結の件
フィリピン 子ども達への支援事業の件
児林 秀一会員・児林 健太会員 職業分類変更の件
イーストホノルルＲＣとの懇親会の件
米山奨学生 ダン、ティテゥイ ズンさん送別会の件
ピアノ伴奏者 別府 遥さん送別会の件
事務局休み振り替えの件

イーストホノルルＲＣとの懇親会の件

米山奨学生 米山感謝祭参加費の件

前回議事録
２月会計報告
3/13（水）春の親睦旅行の件
能登半島地震義援金の件
ズンさん卒業祝いの件
別府さん卒業祝いの件

「輝」支援の件
子ども食堂支援の件
事務局休みの件（3/21（木）、3/25（月））
イーストホノルルＲＣとの懇親会の件

前回議事録
３月会計報告
春の親睦旅行報告の件
会長メッセージ動画作成の件
金光八尾高校　入学式お祝い金の件
炉辺会議の件

前回議事録
４月会計報告
能登半島地震復興支援の件
イルミネーション電球追加購入の件
新入会員入会基準見直し及び
　　会員増強推進委員長選出方法の検討について
DAREDEMO HEROへの支援の件
炉辺会議の件
事務局員二和会参加費の件
事務局休みの件（5/16（木））
金光八尾高校新入生歓迎会の件

炉辺会議 職業奉仕委員会と
　　クラブ研修委員会合同開催の件
炉辺会議 職業奉仕委員会分追加変更の件

前回議事録
５月会計報告
職業奉仕委員会 事業報告（炉辺会議）
地区IAC新入生歓迎会の件
退会の件（倉角 和彦会員、曽家会員）
新入会員の件
職業奉仕名簿の件

2022～23年度 決算の件

４.  ３

５.  １

５. 29

６.  ５

７. 31



2023～2024年度　会計報告
八尾ロータリークラブ　損益計算書

予　算 決　算 予算比
管理運営費
会　費
訪問ロータリアンからの徴収
入会費
雑収入
預金利息収入
特別会費
　　　　　小　計

奉仕活動
募金活動（ニコニコ箱）
国際奉仕基金
事業積立金
受領寄付
投資収益
預金利息収入
　　　　　小　計

収入合計

-2,777,500
104,000
-400,000

57,054
78
0

¥-3,016,368

244,565
0
0
0
0

98
¥244,663

¥-2,771,705

収　入 2024年6月30日で終了する年度

-８-

予　算 決　算 予算比

支　出 2024年6月30日で終了する年度

管理運営費
会場費
食事代
地代家賃
水道光熱費
支払賃金
厚生費
旅費交通費
研修費
通信費
印刷費
図書費
慶弔費
諸謝費
備品費
消耗品費
諸会議費
雑費
顧問料
リース料
予備費
　　　　　小　計

クラブ委員会
出席委員会
親睦委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
ＳＡＡ委員会
会員増強推進委員会
越中八尾委員会
予備費
　　　　　小　計

奉仕活動
社会奉仕
職業奉仕
国際奉仕
ロータリー財団
米山奨学会
青少年奉仕
インターアクト
ローターアクト
予備費（※）
　　　　　小　計

支出合計

当期収支差額（予備費を除く）
予備費支出計
差引収支差額

23,100,000
40,000

500,000
0
0
0

¥23,640,000

5,500,000

¥5,500,000

¥29,140,000

20,322,500
144,000
100,000
57,054

78
0

¥20,623,632

5,744,565

98
¥5,744,663

¥26,368,295

607,725
8,142,750
1,400,000

130,000
2,690,400

430,464
0

150,000
530,000
600,000
10,000

400,000
225,000
30,000

1,200,000
100,000
150,000
150,000
587,680

4,743,596
¥22,277,615

50,000
2,000,000
1,000,000

100,000
1,800,000

900,000
50,000

150,000
300,000

¥6,350,000

3,000,000
500,000

1,500,000
50,000
50,000

1,100,000
700,000
400,000

9,084,970
¥16,384,970

¥45,012,585

¥-1,744,019

¥-1,744,019

798,600
6,651,654
1,386,000

93,267
2,466,200

398,671
0

140,000
291,722
397,100

0
200,133
205,000

2,882
904,101
104,355
29,637
99,895

520,872
10,000

¥14,700,089

29,160
1,729,502

559,754
0

1,470,640
614,771
16,140

113,000
0 

¥4,532,967

2,947,434
455,313

1,448,478
0
0

1,355,565
399,697
400,000

1,000,385
¥8,006,872

¥27,239,928

¥138,752
¥-1,010,385

¥-871,633

190,875
-1,491,096

-14,000
-36,733

-224,200
-31,793

0 
-10,000

-238,278
-202,900
-10,000

-199,867
-20,000
-27,118

-295,899
4,355

-120,363
-50,105
-66,808

-4,733,596
¥-7,577,526

-20,840
-270,498
-440,246
-100,000
-329,360
-285,229
-33,860
-37,000

-300,000
¥-1,817,033

-52,566
-44,687
-51,522
-50,000
-50,000
255,565
-300,303

0
-8,084,585

¥-8,378,098

¥-17,772,657

¥872,386

※奉仕活動の予備費支出¥1,000,385円は、
　兵庫県立舞子高等学校環境防災科への
　寄付金1,000,000円＋振込料385円

金　　額勘定科目 内　　訳
普 通 預 金

立　替　金

差入保証金

決算書類並びに会計帳簿を監査の結果正確適正に処理され
財産目録については貯金証書、通帳と符合していることを認めます。

2024年６月30日
八尾ロータリークラブ　　会　長　児　林　秀　一

幹　事　大　槻　恭　介
会　計　中　川　廣　次

監査人　倉　内　雅　寛

-９-

運営目的の預金
慈善・奉仕目的の預金
その他の預金
その他の預金（65周年積立）

八尾ロータリークラブ　貸借対照表
2024年6月30日現在

上記の通り会計報告いたします。

6,905,556
8,722,761

12,703,505
2,094,835

116,635
¥30,543,292

1,000,000
0

¥1,000,000

¥31,543,292

0
544,000
200,000

¥744,000

16,872,585
12,703,505
2,094,835
-871,633

¥30,799,292

¥31,543,292

No.8046668
No.1538188
No.1045478
No.67192
No.2046065
No.3412698
No.263624

大阪シティ信用金庫　一般会計
大阪シティ信用金庫　奉仕部門
大阪シティ信用金庫
南都銀行
南都銀行65周年積立
永和信用金庫（定期）
永和信用金庫
3/27被選理事会 小会議室利用料 
印刷費（名刺） 
5/22新旧クラブ協議会用大ホール２使用料半額分 
八尾商工会議所

資産合計

6,905,556
8,722,761

0
2,606,941
2,094,835

10,095,564
1,000
4,700

105,600
6,335

1,000,000
¥31,543,292

資産の内訳

負債の内訳

クラブ資本の内訳

資産
銀行預金

立替金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

固定資産
差入保証金
その他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

資産合計

負債
未払金
預り金
前受金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　負債合計

クラブ資本
期首の資本
事業積立金
65周年積立金
年度の収支差額
　　　　　　　　　　　　　　　　期末（または現在）の資本

負債とクラブ資本の合計

財産目録

金　　額勘定科目 内　　訳
新入会員人頭分担金
次年度親睦旅行会費
米山奨学金７月分
新入会員　入会金

負債合計

0
544,000
100,000
100,000

¥744,000

未　払　金
預　り　金
前　受　金

金　　額勘定科目 内　　訳
委員会・管理部門
奉仕部門
65周年積立金
教育基金 
差入保証金分

クラブ資本金合計

6,478,191
8,522,761
2,094,835

12,703,505
1,000,000

¥30,799,292

繰　越　金
繰　越　金

65周年積立金
積　立　金
繰越金差額
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八尾ロータリークラブ職業分類

2024年７月１日現在

１

２

３

４

５

６

７

資源及びその関係

エネルギー関係

建築関係

製造業及び配布業

流通

業務

開発

１

２

３

１

１

２

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

１

１

２

３

４

５

１

２

３

４

５

農業・園芸

漁業・水産業

石炭業・鉱油工業

航空宇宙産業

建設業・請負業

工事業・設備業

金属加工業

船舶・航海用具

金物

計量・測定・分析機器

電気・電子工業

自動車工業

機械・装置

紙工業

ガラス工業

プラスチック工業

貿易

印刷・出版

警備

金融・保険

不動産

倉庫

法律

経済

医療施設

医師

薬学

11

12

13

14

15

16

17

18

６

７

８

９

10

６

７

８

化学工業

ゴム工業

食品工業

データ処理機器

綿工業

家具・備品・家庭用品

販売促進材料

学校教材

通信事業

飲食

サービス業

葬儀

小売業

学校教育

宗教

団体

実 業 の 部

専門職業の部

大 分 類 中 分 類
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八尾ロータリークラブ職業分類表
実 業 の 部実 業 の 部
〔１. 資源及びその関係〕

中　分　類
1 園芸
2 造園
3 造園業
1 漁業用ロープ
1 石炭販売
2 石油販売

1 農業・園芸

2 漁業・水産業
3 石炭業・鉱油工業

小　分　類 正　会　員

稲 田 賢 二

1 建築
2 建築設計
3 総合建設

4 塗装業
5 設計監理
6 建築コンサルタント
7 建築請負
8 建築資材リース
9 建築内装業
1 ガス設備
2 空調設備
3 通信・信号工事
4 電気設備・消防設備
5 めっき

1 航空

1 建設業・請負業

2 工事業・設備業

1 航空宇宙産業

山 本 昌 市
中 川 廣 次
西 村 　 衛
澁 谷 登志和
菅 野 茂 人

田 中 正 勝
山 本 勝 彦
吉 田 法 功

鼓呂雲 健 造

新 宮 一 誓

〔３. 建築関係〕

1 金属製品製造
2 プレス加工
3 綿材加工
4 コンベア部品製造
5 ステンレス製品製造
1 船舶用品製造
1 建築金物製造
1 計量器製造

1 金属加工業

2 船舶・航海用具
3 金物
4 計量・測定・分析機器

〔４. 製造業及び配布業〕

〔２. エネルギー関係〕

平 尾 貴 英富 田 　 宏
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中　分　類
1 電気器具製造
2 電子部品製造
1 自動車販売
1 工業用炉
2 工作機械部品製造
3 製本機械
4 コンベアー
1 紙管製造
2 紙器製造
3 紙加工
1 瓶製造
2 ガラス繊維加工
3 魔法瓶製造
1 プラスチック製品製造
2 プラスチック製品販売
1 化学薬品製造
2 界面活性剤製造
3 石鹸製造
4 無機工業薬品製造
1 工業用ゴム製造
2 工業精密部品製造・販売
1 飴菓子製造
2 洋菓子製造
3 和菓子製造
4 パン製造
5 穀物販売
6 米菓製造
7 乳製品製造
8 油脂製品製造
9 食品卸・ギフト

10 食品製造
1 コンピューター関係サプライ
1 撚糸製造
2 繊維加工業
1 歯刷子製造
2 歯刷子販売

5 電気・電子工業

6 自動車工業
7 機械・装置

8 紙工業

9 ガラス工業

10 プラスチック工業

11 化学工業

12 ゴム工業

13 食品工業

14 データ処理機器
15 綿工業

16 家具・備品・家庭用品

小　分　類 正　会　員

北 山 弾 也

山 本 隆 一
山 本 義 治
寺 坂 哲 之
村 本 順 三

井 川 孝 三

鍋 島 圭 太

居 相 英 機

池 尻 　 誠

福 村 修 一

原 田 達 也

谷 口 善 紀
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中　分　類
3 仏壇製造
4 仏壇販売
5 ファスナー製造
6 結納品
7 呉服販売
1 POPの加工及び販売17 販売促進材料

18 学校教材

小　分　類 正　会　員
長 竹 　 浩

1 外国貿易1 貿易商

1 印刷
2 オフセット印刷
3 シール裁断
1 警備業
1 銀行
2 保険
3 証券
1 ビル経営
2 土地賃貸
3 不動産管理
4 不動産コンサルタント
5 不動産販売
6 建物賃貸
7 不動産
1 運輸倉庫

2 運送業
1 電話事業
1 レストラン
2 給食
3 居酒屋
1 洗車業
2 旅行斡旋業
3 音楽事務所
4 貸切バス
5 人材派遣

1 印刷・出版

2 警備
3 金融・保険

4 不動産

5 倉庫

6 通信事業
7 飲食

8 サービス業

安 田 知 生

依 田 章 宏

田 中 康 正
田 中 康 貴

吉 本 憲 司

水 野 清 慈
小 谷 逸 朗

山 口 智 士
大 松 桂 右

出 口 貴 士
松 本 新 太 郎
高 井 榮 彌
大 槻 恭 介
上 農 　 修

竹 中 浩 人

山 陰 恭 志
宮 川 　 清

〔５. 流　通〕

〔６. 業　務〕
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1 弁護士
2 司法書士
3 行政書士
4 社会保険労務士
1 税理士
1 公立病院
2 私立病院
1 内科医
2 外科医
3 小児科医
4 産婦人科医
5 耳鼻咽喉科医
6 歯科医
7 口腔外科医
8 矯正歯科医
9 物療科士
1 薬剤師
2 医薬品製造
3 医薬品販売
1 大学
2 高等学校
3 幼稚園
4 学習塾
1 仏教
2 神道
1 社会福祉

2 政経文化研究所

1 法律

2 経済
3 医療施設

4 医師

5 薬学

6 学校教育

7 宗教

8 団体

松 下 和 彦

倉 角 和 弥

松 岡 伸 晃
前 田 一 章
野 村 俊 隆

倉 内 雅 寛

佐 々 木 　 洋

森 川 充 康

大 橋 裕 之

浦 上 健 司

友 田 　 昭
相 馬 康 人
児 林 健 太

〔７. 開　発〕

専 門 職 業 の 部

中　分　類
6 環境衛生商品レンタル
7 動物展示・販売
1 葬儀業
1 眼鏡販売
2 百貨店
3 ペット食品
4 福祉用具

9 葬儀
10 小売業

小　分　類 正　会　員
福 田 隆 教
児 林 秀 一

大 熊 　 勉

加 藤 　 優
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Ｓ．Ａ．Ａ

1. 委 員 会 開 催
　　２０２４年５月８日開催
　　ニコニコの募集について委員から意見を聞いた。

2. 活　動　報　告
　（１）フードロスを防ぐために翌週の例会の出欠を正確に把握した。
　（２）プロジェクター、ZOOM、ニコニコのカード処理を全員が習得すること。
　　　　各機械の操作については全員が習得することができず、課題を残した。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）会員の減少、未出席の会員の増加によりニコニコの募集は苦戦した。
　　　　継続的にまんべんなく募集ができるよう検討が必要。
　（２）会場設営の省力化、簡素化については委員全員で対応し十分にその責を
　　　　果たした。
　（３）ソングリーダーについては福村会員にお願いし、毎月の第一例会で活躍
　　　　していただいている。
　（４）ZOOMによる例会参加についてはこれを継続するかどうか議論が必要。

菅 野 茂 人
野 村 俊 隆
大 熊 　 勉
倉 内 雅 寛
浦 上 健 司
加 藤 　 優

Ｓ Ａ Ａ
副ＳＡＡ

小 谷 逸 朗
山 本 勝 彦
宮 川 　 清
富 田 　 宏
友 田 　 昭
竹 中 浩 人
出 口 貴 士
北 山 弾 也
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クラブ管理運営委員会

1. 委 員 会 開 催
　活動計画の実施に向け各委員会が適時委員会を開催しました。

2. 活　動　報　告
　委員会個々の活動内容については各委員会より活動報告をしていただきます
が、本年度はコロナの影響から抜け出し、各委員会が活発な活動を行うことがで
きました。新たな会員増強に向けての規定の見直し、100%例会の達成、毎回テ
ーマをもって趣向を凝らした親睦会、姉妹クラブの締結、会員卓話の「新・私を
語る」、クラブの活動のＳＮＳの積極的な発信等事業計画で目指した力強い組織
作りにつながる活動ができました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　コロナの影響により活動が制限されてきました。例会や事業で顔を合わせ先輩
や仲間から学ぶロータリークラブのかけがえのない良さがここ数年途切れてきま
した。今一度ロータリークラブの仕組みや入会することの意義を学び直せる研修
プログラムが必要だと思います。

委員長
委員長
委員長
委員長
委員長
委員長
委員長
委員長

会員増強推進委員会
出席委員会

親睦活動委員会
越中八尾委員会

プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会

山 陰 恭 志
宮 川 　 清
倉 内 雅 寛
吉 本 憲 司
澁　谷　登志和
野 村 俊 隆
松　本　新太郎
加 藤 　 優
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会員増強推進委員会

1. 委 員 会 開 催
　2023年７月にお集まりいただき、方向性が見えてきた10月からはほぼ月一
回、合計８回委員会をおこないました。宮川委員長不在の中、水野が代理を致し
ましたが不慣れな中、毎回ご出席頂き貴重なご意見を頂きました、居相会員、山
本（昌）会員、松岡会員、原田会員、三役の児林会長、山陰副会長、大槻幹事の
皆様に感謝いたします。

2. 活　動　報　告
　ロータリークラブの会員減少が言われている中、またダイバシティ―エクイテ
ィーインクルージョンも考慮にいれつつ、新入会員の規定見直し、入会者見学者
手順見直し、会員増強委員長選考基準について話がまとまりました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　承認頂けましたら、定款・細則内規に記載いたします。
　八尾ロータリークラブ65周年に向け、今後は初の女性会員も増強できればと思
います。

委 員 長
副委員長
委　　員

宮 川 　 清
水 野 清 慈
居 相 英 機
山 本 昌 市
曽 家 清 弘
鼓呂雲　健　造
松 岡 伸 晃
原 田 達 也
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出 席 委 員 会

1. 委 員 会 開 催
　2023年６月15日
　その他随時開催

2. 活　動　報　告
　（１）各例会にて出席報告をさせていただきました。
　（２）他クラブへのＭａｋｅ－ＵＰの勧奨を行いました。
　（３）2024年４月24日の例会で100％例会を達成することができました。
　皆様、ご協力ありがとうございました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　出席率向上のため、Ｚｏｏｍの活用、Ｍａｋｅ－ＵＰの勧奨は引き続き行って
いくことが望ましいと考えます。

委 員 長
副委員長

　委　　員

倉 内 雅 寛
北 山 弾 也
福 田 隆 教
大 橋 裕 之
児 林 健 太

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じ、例会前後に随時開催しました。

2. 活　動　報　告
　 7/12　初親睦会（京都方面）
　　　　  法然院拝観、京都美術工芸大学視察、食事＝京料理ちもと
　10/11　秋の親睦旅行（大阪市内）
　　　　  梅田スカイビル見学、大阪城公園で庭園散策、食事＝大阪迎賓館
　12/13　忘年家族会（センタラグランドホテル大阪）
　 3/13　春の親睦旅行（神戸方面）
　　　　  神戸税関見学、南京町を散策、食事＝東天閣
　例会でのゲスト・ビジター紹介、出席者への名札と会報の手渡しを行いました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　物価高騰の折、予算や会費の設定にご留意ください。
　また委員会の年間予算と、クラブの「委員会・管理部門」支出全体とのバラン
スも、（改善の余地はないか）再度検討されては
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親睦活動委員会

平 尾 貴 英
安 田 知 生
倉 角 和 彦
松 下 和 彦

委 員 長
副委員長
委　　員

吉 本 憲 司
稲 田 賢 二
村 本 順 三
水 野 清 慈
上 農 　 修
田 中 正 勝
大 松 桂 右



越中八尾委員会

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じて随時開催

2. 活　動　報　告
　９月１・２日　越中八尾ＲＣ「風の盆」見学
　１月31日　越中八尾ＲＣにて姉妹締結書を交わす
　２月28日　越中八尾ＲＣが八尾ＲＣに公式訪問

3. 次年度への引継ぎ事項
　姉妹締結書にも書かれている役員の相互訪問を必ず行って下さい。
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委 員 長
副委員長
委　　員

澁　谷　登志和
出 口 貴 士
竹 中 浩 人
児 林 健 太
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プログラム委員会

1. 委 員 会 開 催
　2023年６月15日開催　３委員会（出席・広報・プログラム）合同
　2023年８月 9日開催
　2024年６月12日開催　

2. 活　動　報　告
　本年度の卓話は、会員の参加意識を高めてもらうため、会員に卓話してもらう
ことを第一としました。また、委員会の事業報告卓話は卓話者を委員長に限定す
ることなく委員会で自由に決めていただくこととしました。
　【会員の卓話】
　　・委員会の今後の事業紹介及び事業報告、私を語る、新・私を語る（ベテラ
　　　ン会員）、会社を語る、リレー卓話、がんについて、歯科医について 等
　【その他】
　　・青少年・地域の問題（八尾市担当課）等

3. 次年度への引継ぎ事項
　特になし

委 員 長
副委員長
委　　員

野 村 俊 隆
児 林 健 太
村 本 順 三
山 口 智 士
宮 川 　 清
倉 内 雅 寛
浦 上 健 司
出 口 貴 士



2023.7～2024.6　プログラム実績表

年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

７.

８.

９.

10.

11.

12.

5
12

19
26

2
9
16
23

30

6
13
20
27

4

11

18
25

1

8
15
22

29

6
13
20
27

会長所信表明
副会長就任挨拶・クラブ管理運営活動計画
幹事・副幹事就任挨拶
活動計画
活動計画
活動計画

活動計画
リレー卓話
例会休会
がんと陽子線治療

私を語る　新・私を語る

イルミネーション事業・里親・里子事業について
クラブ広報について
八尾市政運営について
他団体の活動について知る
　～八尾商工会議所青年部とは～

私を語る
米山奨学委員会について

「リーダー研」・
「自然の中で」事業について

2023-24 RIおよび地区方針
今年度の国際奉仕事業について

八尾市におけるいじめの現状と対応

グローバル補助金の運用
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クラブ研修委員会

1. 委 員 会 開 催
　委員会開催　１回

2. 活　動　報　告
　故戸田パストガバナーの著書を抜粋して「会長の時間」に会長より紹介いただ
きました。八尾ロータリークラブの歴史を振り返り人生の道場といわれるロータ
リークラブの持つ大切な意義を再確認する機会となりました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　コロナ禍の中奉仕活動は続けてきましたが、会員が集まりロータリーを学ぶ機
会は失われてきました。ロータリークラブは奉仕する団体という一面だけでな
く、他の会員と共に自分磨きもできる場であることを今一度学びなおせる事業を
実施してください。

-24-

委 員 長
副委員長
委　　員

松　本　新太郎
井 川 孝 三
新 宮 一 誓
澁　谷　登志和
吉 田 法 功
松 下 和 彦
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クラブ広報委員会

1. 委 員 会 開 催
　（１）2023年10月18日開催　参加者：加藤・田中・大熊・出口
　（２）委員会ではありませんが、積極的にお声をくださった田中副委員長と出
　　　　口委員とで会議はこまめに行っておりました。

2. 活　動　報　告
　（１）ＳＮＳを通じて活動の発信
　　　　→フェイスブックにて活動の投稿を強化。フォロワーが100名以上の増
　　　　加を得ました。
　（２）ホームページの修正や更新
　　　　→手が回らず手つかずになってしまいました。
　（３）マイロータリー90％の登録
　　　　→残り２名の登録にて達成で手続き中ですが、本部修正が必要な為、お
　　　　時間を頂戴しております。
　（４）会員名簿の更新
　　　　→更新完了しております。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）ホームページの改修工事
　（２）引き続きＦＢの運用
　（３）会員名簿の更新

委 員 長
副委員長
委　　員

加 藤 　 優
田 中 康 貴
高 井 榮 彌
池 尻 　 誠
吉 本 憲 司
大 熊 　 勉
森 川 充 康
出 口 貴 士
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職業奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　令和５年 4月19日　委員会顔あわせ　例会場
　令和５年 8月 9日　合同委員会　　　げんげ
　令和５年 9月13日　委員会　　　　　例会場
　令和５年10月11日　委員会　　　　　例会場
　令和５年11月 1日　委員会　　　　　例会場
　令和６年 1月10日　委員会　　　　　例会場
　令和６年 4月17日　委員会　　　　　例会場

2. 活　動　報　告
　（１）令和５年 8月 5日（土）　クラブ職業奉仕委員長会議　大阪福祉会館
　（２）令和５年 9月12日（火）　入会５年以下会員との懇親会　
　　　　　　　　　　　　　　　　京都　貴船ひろ文　参加者20人
　（３）令和５年11月22日（水）　炉辺会議　杯杯　天山閣　参加者26人
　　　　　　　　　　　　　　　　「温故知新　私の職業について」
　（４）令和６年 1月17日（水）　職業奉仕月間
　　　　　　　　　　　　　　　　「職業奉仕について」吉田委員長・谷口会員
　（５）令和６年 5月29日（水）　炉辺会議　十三屋
　　　　　　　　　　　　　　　　「今年度を振り返って」
　（６）会員の職業がわかる名簿作成

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）職業卓話の企画

 

平 尾 貴 英
谷 口 善 紀
児 林 健 太

委 員 長
副委員長
委　　員

吉 田 法 功
福 村 修 一
澁　谷　登志和
佐々木　　　洋
原 田 達 也
水 野 清 慈

-27-

1. 委 員 会 開 催
　 7月19日
　 8月17日
　10月 3日
　10月11日
　10月18日
　11月22日
 

2. 活　動　報　告
　（１）里親・里子支援親睦旅行をワールド牧場にて開催した。
　（２）近鉄八尾駅前噴水広場にてイルミネーション開催した。
　（３）噴水広場～本町２丁目公園間歩道にてイルミネーション開催した。
　（４）介護施設ひのき苑にて餅つきを開催した。

3. 次年度への引継ぎ事項

社会奉仕委員会

寺 坂 哲 之
田 中 康 正
曽 家 清 弘
安 田 知 生

委 員 長
副委員長
委　　員

西 村 　 衛
菅 野 茂 人
中 島 孝 夫
稲 田 賢 二
富 田 　 宏
加 藤 　 優
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国際奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　年度初めに初顔合わせ兼ね委員会を開催し今後の計画や活動などを話し合いま
した。
　海外での奉仕事業や友好クラブ訪問の前には必ず委員会を開催致しました。

2. 活　動　報　告
　（１）フィリピンでの水道、トイレ設置事業の下見に行きました。
　（２）フィリピンでの水道、トイレ設置事業を行いました。
　（３）グローバル補助金獲得により１の事業を大きく拡大し事業完成致しまし
　　　　た。
　（４）フィリピンに中の医療設備をそのままで救急車を輸送し寄贈致しました。
　（５）フィリピンの貧困を抱える子供達に水や食糧、家族にも渡せるお土産を
　　　　150人分配布致しました。
　（６）フィリピンのマリラオサークルロータリークラブ、メカワヤンイースト
　　　　ロータリークラブの２クラブと友好締結を行いました。
　（７）台北東ロータリークラブ65周年記念例会へ参加してまいりました。
　（８）フィリピン、セブ島の誰でもヒーローへの寄付を行いました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　特になし

山 本 勝 彦
鼓呂雲　健　造
谷 口 善 紀
水 野 清 慈

委 員 長
副委員長
委　　員

竹 中 浩 人
児 林 健 太
宇 野 泰 正
山 本 隆 一
福 村 修 一
田 中 康 貴
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ロータリー財団委員会

1. 委 員 会 開 催
　財団月間前の開催を予定しておりましたが、自身の緊急入院・手術のため残念
ながら断念いたしました。

2. 活　動　報　告
　（１）年次基金において１人平均150ドル以上の寄付達成
　　　　前年度、大幅な円安により目標達成に苦心された経緯もあり、少しでも
　　　　円建てでの会員負担を減らすべく円高に振れ次第、財団月間か否かにか
　　　　かわらず集金・送金を実施するよう準備しておりましたが、結局７月以
　　　　降140円台を一度も下回ることがなかったため、やむを得ず財団月間で
　　　　の実施となりました。
　　　　そのような逆境ではありましたが、円安の窮状を訴え続けた効果もあっ
　　　　てか、年次基金１人平均150ドルの目標を達成できました。また、恒久
　　　　基金・ポリオプラス基金・ベネファクターの目標もクリアしております。
　　　　会員の皆様ならびに会長のご協力のおかげと、深く感謝いたします。
　　　　また、委員の皆様には集金にお力添えくださり、ありがとうございまし
　　　　た。
　（２）財団補助金の活用支援
　　　　地区財団委員会での活動で得られた知見を活かし、当クラブの地区補助
　　　　金・グローバル補助金の申請に対する円滑な審査通過に貢献することが
　　　　できました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　年次基金において、上位３名の方が総額の約25％相当を寄付してくださってい
る一方、円建てで22,350円の目標額に対して寄付額１万円の方が４割近くおり、
負担の著しい偏りがここ数年続いていることに気づきました。
　急な改善は難しいとは思いますが、財団寄付の理念にのっとって寄付額の偏り
を少なくし、会員全員がまんべんなく負担する流れへと移行する施策を行ってい
ただけると幸いです。

委 員 長
副委員長
委　　員

相 馬 康 人
安 田 知 生
友 田 　 昭
鍋 島 圭 太



青少年奉仕委員会

－30－

1. 委 員 会 開 催 　

2. 活　動　報　告
　本年度は昨年度と違い活動計画を実施することが出来ました。
　（１）少年サッカー大会への協力支援
　　　　今年で八尾ロータリークラブが主催となり、２年となりましたが、昨年
　　　　よりも少年サッカーチームが増え、活気溢れる試合が見られました。今
　　　　後も続けていく事が重要だと思います。
　（２）これからの少年サッカーの推進
　　　　検討していた事があったのですが、出来ませんでした。
　（３）子供たちに、ボクシング（ＢＢＳ）、奉仕活動を促す
　　　　10月22日にＢＢＳも発足10周年を迎え、子ども達がボクシングを通じ
　　　　て友好を深めていました。
　（４）輝・子ども食堂への支援。
　　　　４月24日（水）に龍華図書館で毎年行われている支援金の贈呈を致しまし
　　　　た。本当に小さな子ども達がボランティアで来られている方と一緒にご
　　　　飯を作っていました。
　（５）ローターアクトでの事業及び地区での参加。
　　　　ＲＡＣの例会参加やクリーンハイク等の色々な事業が有り、又地区で行
　　　　われている年２回の献血がございました。
　（６）金光八尾中・高等学校での奉仕活動の協力参加。
　　　　金光八尾中・高等学校での事業もありますが、地区での参加もたくさん
　　　　ありました。又、今年は青少年交換留学生も前田先生の方で受け入れて
　　　　頂き、インターアクトクラブの国内研修旅行にも同行されました。
　（７）米山奨学生の事業並びに青少年奉仕活動・例会などに参加を促す。
　　　　米山奨学生のズンさんは、ロータリーでの例会や旅行等にも参加しても
　　　　らい、又、各イベント事業にも参加して頂きました。

　☆今年の活動計画には有りませんでしたが、８月にリーダー研修と自然の中で、
　　そしていじめサミット、映画の「ひとくず」の上映がございました。年々、
　　いじめにあって亡くなられた子ども達がたくさんいます。こう言った状況を
　　無くすために私達が支援をしていかなければならないと思います。

3. 次年度への引継ぎ事項

曽 家 清 弘
浦 上 健 司
出 口 貴 士
児 林 健 太
水 野 清 慈
安 田 知 生

委 員 長
副委員長
委　　員

インターアクト委員会

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じて行いました。

2. 活　動　報　告
　（１）令和５年８月１日～３日　福島県インターアクト国内研修にロータリア
　　　　ン、金光八尾高校インターアクト生と参加
　（２）令和５年９月16日　金光八尾高校文化祭にてインターアクト生とバザー
　　　　を開催。収益よりポリオプラス基金寄付。
　（３）令和６年５月26日　金光八尾高校にて新入生歓迎会をＲＡＣ委員会と合
　　　　同で開催
　（４）令和６年６月９日　地区インターアクト新入生歓迎会にインターアクト
　　　　生と出席予定。

3. 次年度への引継ぎ事項
　次年度インターアクト海外研修の参加者等準備の引継ぎ。
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委 員 長
副委員長
委　　員

鍋 島 圭 太
倉 角 和 弥
菅 野 茂 人
西 村 　 衛
富 田 　 宏
山 本 隆 一
友 田 　 昭
竹 中 浩 人



1. 委 員 会 開 催
　随時開催

2. 活　動　報　告
　（１）前年度より30％アップ
　（２）献血活動・・・５年８月　難波（高島屋前）にて実施
　　　　献血活動・・・６年２月　難波（高島屋前）にて実施
　　　　八尾ＲＡＣ代表して児林会長呼びかけ行う。
　（３）増強　３名ＲＡＣ生繋がり。
　（４）年間当番制にて実施、事業には全会員参加、ほぼ達成。
　（５）５月26日インターアクトクラブ新入生歓迎会にて実施。
　（６）参加実施。（ＲＡＣ生より３名）
　（７）八尾市事業（リーダー研修・いじめについて）積極的に参加、八尾ＲＡ
　　　　Ｃ児林会長自ら体験した講和を実施。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）ロータリアン家族、会社派遣の促進ライラへの参加促進
　　　　（ラック生、ラック未経験者）
　（２）理事会のあり方推進。
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ローターアクト委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

田 中 康 正
北 山 弾 也
新 宮 一 誓
平 尾 貴 英
大 橋 裕 之
倉 角 和 弥
田 中 康 貴
加 藤 　 優
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1. 委 員 会 開 催
　委員会は開催せず、10月米山月間卓話前、他必要と思われる時期に随時打合せ
形式で行いました。

2. 活　動　報　告
　（１）１人当たりの平均寄付額は昨年度21,250円今年度22,590円と微増した
　　　　ものの目標額30,000は達成出来ませんでした。
　（２）米山奨学生ダン・ティテゥイ・ズンさんには
　　　　　2023　 7/10　ＲＡＣ初例会
　　　　　　　　 8/5～6　第３回米山学友による世界大会「再会in関西」
　　　　　　　　 8/27　ＲＡＣ移動例会inびわ湖
　　　　　　　　 10/ 1　米山奨学生レクレーション「宝塚」観劇は諸般の事情
　　　　　　　　　　　　により中止
　　　　　　　　 11/3～5　秋のＲＹＬＡセミナー
　　　　　　　　 12/ 9　地区大会及び晩さん会・米山クリスマス交流会
　　　　　2024　 2/25　米山奨学生終了式・歓送会
　　　　　　　　 3/ 2　米山感謝祭
　　　　　その他　月２～３回程度例会に出席及び各種親睦行事に積極的に参加
　　　　して交流を深めて頂きました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　本年度同様、次年度米山奨学生　金さんにもできる範囲で例会・親睦事業に
積極的に参加して頂き、交流を深めてもらいたいと思います。

米山奨学会委員会

新 宮 一 誓
福 村 修 一
山 本 義 治
中 島 孝 夫
福 田 隆 教
倉 角 和 弥

委 員 長
副委員長
委　　員
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1. 委 員 会 開 催
　検討課題が生じた場合など、必要に応じて随時招集、開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）65周年記念事業の実施に向けての計画的な取り組みについて、協議した。
　（２）市内子クラブが相次いで解散したことを受け、今後の八尾市内でのロー
　　　　タリー活動のあり方について（衛星クラブ設立の可能性なども含め）検
　　　　討した。
　（３）姉妹クラブや友好クラブとの将来的な関わり方について、協議した。

3. 次年度への引継ぎ事項
　一年で結論に達するのが難しい課題も多いので、年度を超えて継続的に検討を
続けていってほしい。

クラブ戦略計画委員会

井 川 孝 三
吉 本 憲 司
松　本　新太郎
田 中 康 正
山 陰 恭 志
長 竹 　 浩
児 林 秀 一
大 槻 恭 介

委 員 長
副委員長
委　　員





2019～ 2020

国際ロータリー第2660地区

八尾ロータリークラブ

クラブ活動報告

国際ロータリー テーマ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ
　　

第2660地区スローガン
Stand By You　～あなたと共に～

　　
八尾ロータリークラブ テーマ

The Pursuit of True Service and Friendship
真実の奉仕と親睦を探求する


